

Abercrombie & Kent
SOUTHEAST ASIA



INSPIRE

Marzo 2021

INSPIRE | EXPLORAR



Conoce A Un Experto en Moda Camboyano

Actualiza tu look con una de las creaciones únicas del diseñador camboyano nacido en Madagascar, Eric Raisina. Este carismático diseñador, que ha trabajado con artistas como Yves Saint Laurent y Christian Lacroix, es uno de los modistas más ilustres de Camboya, y ha puesto la moda camboyana en el mapa con sus vivos colores y sus tejidos artesanales. Podrás encontrar las piezas de alta costura de Raisina en las boutiques de París y Phnom Penh, y conocer al diseñador en persona en nuestra experiencia Artesanos Éticos en Siem Reap, con A&K.



El Nuevo Tren De Lujo De Vietnam

Sube a bordo del Vietage, una nueva experiencia ferroviaria de lujo en la costa central de Vietnam, desde Da Nang (Hoi An) hasta Quy Nhon. Enmarcado por suelos de madera y paneles de ratán, el vagón de 12 plazas, diseñado a medida, ofrece un perfecto ambiente para el viaje de seis horas a través de la tranquila campiña vietnamita.

La Comida De Singapur Obtiene El Estatus De La UNESCO

¿Te gusta el cangrejo picante? ¿Quieres probar un cuenco de fideos laksa o un clásico arroz con pollo de Hainan? Lo encontrarás todo en un puesto de comida callejera de Singapur. Reconocidos ahora como Patrimonio de la Humanidad por la UNESCO, estos puestos de comida, dieron lugar a dos de los primeros restaurantes de comida callejera con estrellas Michelin del mundo y son el alma de la sociedad singapurense, juntando tanto a los oficinistas como a la demás población local, que comparten la pasión por la riquísima comida. Planifica tu próximo viaje con A&K, para descubrir las delicias gastronómicas de Maxwell, Newton y otros puestos de comida callejera de moda en la ciudad.



El Alma del Sur De Laos

Sueña con paseos fáciles a través de frondosos bosques, o viaja en barco privado por un laberinto fluvial de 4.000 islas en el remoto sur de Laos. A 90 minutos de vuelo desde Luang Prabang, los increíbles paisajes de Champasak están hechos para rústicos retiros o aventuras activas de senderismo y ciclismo, hasta las plantaciones de café y las cascadas más bellas del Sudeste Asiático. Quédate más tiempo con unas cuantas noches de más en nuestro lugar favorito, The River Resort, donde podrás navegar en kayak por el Mekong o disfrutar de las puestas de sol en una playa del interior.



Al Anochecer en Bangkok

Disfruta de las actividades nocturnas con nuestra nueva experiencia Bangkok After Dark, cócteles con infusión de hierbas, brochetas satay y tapas tailandesas en nuestros lugares favoritos de moda que sólo conocen los lugareños. Viaja en tuk tuk eléctrico privado, una nueva experiencia en el paisaje de Bangkok. En esta noche diseñada por A&K para beber y cenar por la ciudad, disfrutarás de un bar en un almacén reformado de 200 años de antigüedad en el río, hasta un antiguo whisky Bar en una tienda china, y un bar secreto en una azotea.

INSPIRE | HOSPEDAJE



El hotel tiene previsto abrir completamente en septiembre de 2021.

CAPELLA HANOI | Hanoi, Vietnam

El Capella Hanoi, inaugurado este mes, cuenta con 47 habitaciones y suites diseñadas individualmente por el extravagante Bill Bensley. Con las habituales paletas de colores brillantes del diseñador y su instinto por lo excéntrico, el hotel celebra su proximidad al emblemático Teatro de la Ópera de Hanoi con obras de arte, trajes y recuerdos de los años 20, repartidos por todo el edificio.

¿Por qué nos encanta? El hotel, que nos transporta a un mundo de cantantes, compositores y diseñadores de vestuario de una época pasada, mantiene una temática teatral en todo el hotel, con el Diva's Lounge decorado con instrumentos musicales y escenografías, y el Backstage, el restaurante, que sirve delicias epicúreas vietnamitas.

COMO UMA CANGGU | Bali, Indonesia

Situado en un bohemio pueblo de la costa sur de Bali, el COMO Uma Canggu es un paraíso para los surfistas, rodeado de galerías de arte original y cafés de carretera. Con un diseño minimalista, el hotel está situado en una de las mejores playas de surf de la isla, con vistas a las suaves arenas volcánicas y a las constantes olas.

¿Por qué nos encanta? La playa es perfecta para la práctica del surf en Bali, con excursiones privadas para todos los niveles de experiencia. Las puestas de sol vienen acompañadas de música en directo en el Beach Club y nos encanta relajarnos con las experiencias de bienestar propias de COMO Shambhala, que incluyen masajes, yoga, pilates y Jungle Sports.



THE RIVER RESORT | Pakse, Laos

Situado a orillas del río Mekong y con vistas a un exuberante paisaje de arrozales y huertos, The River Resort es uno de nuestros complejos turísticos ecológicos favoritos del sur de Laos. Comprometido con la sostenibilidad, el hotel ayuda a disminuir su huella turística en el ambiente, con agua caliente calentada por energía solar, un sistema bien planificado de reciclaje y mobiliario ecológico hecho de bambú.

¿Por qué nos encanta? Rodeada de flora y fauna autóctonas, esta propiedad es el lugar perfecto para recuperar el descanso y la relajación. Después de un día de aventuras a pie, en bicicleta o en barco por el río Mekong, nos encanta empaparnos de la serenidad de la piscina infinity o simplemente relajarnos en nuestra villa, disfrutando de las vistas panorámicas del río.





Disfruta en un Superyate con Estilo en Tailandia

Construido originalmente en uno de los astilleros más prestigiosos de los Países Bajos en 1997, esta joya del océano acaba de ser reformada, brillando con el más alto nivel de maderas y muebles suaves en un estilo elegante y clásico. Este barco de 34 metros (111 pies), con 4 cabinas, ofrece un espacio raramente visto en cualquier barco construido hoy en día. Los estabilizadores del yate permiten realizar viajes más largos a través de los océanos o alrededor del mar de Andamán, lo que supone una aventura perfecta de varios días. Abercrombie & Kent trabajará para personalizar una experiencia a medida, asegurando que el itinerario refleje la experiencia de crucero que los clientes están buscando. Por supuesto, ningún crucero está completo sin una serie de complementos para elegir tales como: equipos de buceo y snorkel, scooters submarinos, tablas de paddle y esquís acuáticos, lo que hace que esta sea una de las experiencias más divertidas por encima y por debajo del agua en Tailandia.



Cada año en abril, los habitantes de Tailandia, Laos, Camboya y Myanmar celebran el Año Nuevo Budista vertiendo agua y flores sobre las estatuas de Buda como forma de limpiar el espíritu y atraer la buena suerte.

Foto de portada: Descubre todo un mundo nuevo bajo el agua y obtén tu certificado de buceo en el Sudeste Asiático. Las islas Similian de Tailandia, y las Wakatobi y Raja Ampat de Indonesia tienen una de las vidas marinas y corales más diversas del mundo.

MÁS DE 30 AÑOS
DE EXPERIENCIA EN TURISMO DE LUJO
EN EL SUDESTE ASIÁTICO



Abercrombie & Kent
SOUTHEAST ASIA

Solicitudes en general

Tailandia, Camboya, Laos y Indonesia
sales@abercrombiekent.co.th

Myanmar
myanmar@abercrombiekent.com

Vietnam
vietnam_sales@abercrombiekent.com

Síguenos:



¡Explore nuestro archivo
para obtener más inspiración! >>